



Siapkan Alokasi Rp30 M

MEMPAWAH - Pemerintah Kabupaten Mempawah mengungkapkan pihaknya telah mengalokasikan anggaran sebesar Rp30 miliar untuk mendukung penyelenggaraan Pilkada serentak tahun 2024. Dana tersebut akan dikucurkan dalam dua tahun anggaran sejak 2023-2024.

"Terkait penyelenggaraan Pilkada serentak 2024, Pemerintah Kabupaten Mempawah harus menyisihkan anggaran untuk mendukung operasional KPU, Bawaslu, TNI/Polri," kata Bupati Mempawah, Erlina saat membuka kegiatan Forum Perangkat Daerah tahun 2023 di Aula Kantor Bappeda Mempawah, Selasa (1/3) pagi.

Erlina mengungkapkan, Pemerintah Kabupaten Mempawah mengalokasikan total anggaran sebesar Rp30 miliar untuk pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024. Anggaran tersebut akan diserap dalam dua tahapan.

"Untuk APBD 2023 nanti, kita siapkan dana cadangan Pilkada sebesar Rp15 miliar dari perkiraan total sebesar Rp30 miliar," bebernya.

Alokasi anggaran sektor belanja lainnya, lanjut Erlina yakni infrastruktur minimal 25 persen, pendidikan 20 persen, kesehatan 10 persen dan ADD 10 persen. Sedangkan belanja wajib yang

harus dikeluarkan seperti belanja pegawai dan penyertaan modal di PT Bank Kalbar sebesar Rp10 miliar.

"Termasuk pula belanja hibah sebesar Rp10 miliar dan penanggulangan bencana kurang lebih Rp11 miliar," paparnya.

Kemudian, sambung Erlina, Pemerintah Kabupaten Mempawah juga dipastikan tetap akan mengalokasikan anggaran belanja tidak terduga untuk penanganan pandemi Covid-19. Sebab, hingga tahun depan diperkirakan pandemi Covid-19 belum berakhir.

"Dari keseluruhan alokasi dana wajib dan mandatory telah ditargetkan alokasinya sebesar Rp616 miliar. Dan masih ada sisa alokasi pendapatan umum Rp56 miliar. Sisa dana inilah yang nanti akan digunakan untuk program dan kegiatan seluruh OPD. Untuk itu, saya minta OPD agar menyusun program dan kegiatan yang sangat prioritas," sebutnya.

Erlina mengatakan, total APBD Pemerintah Kabupaten Mempawah tahun 2023 ditargetkan mencapai Rp1,028 triliun dengan perkiraan dana transfer umum Rp531 miliar dan DID Rp8 miliar. Dia berharap DAU dan DID tahun anggaran 2023 bisa naik sehingga dapat meningkatkan biaya pembangunan daerah. (*wah*)



Erlina